

Proposition de correction

Le conducteur allemand roule prudemment **à la différence des** automobilistes parisiens qui prennent des risques.

Il s'engage lentement dans la rue **alors que** les automobilistes parisiens circulent à vive allure.

Il a suspendu sa veste sur un cintre à l'intérieur de sa voiture **tandis que** le parisien jette négligemment son vêtement sur la place passager.

Autant l'allemand manœuvre délicatement, **autant** le parisien agit brutalement.

L'automobiliste allemand de la vidéo **se différencie du** parisien par son tact et sa courtoisie. Il laisse ses coordonnées au propriétaire du véhicule touché.

Au contraire du véhicule allemand, propre, à l'aspect neuf, la voiture française est cabossée, sale et mal entretenue.

Le conducteur allemand était précis dans sa manœuvre. **En revanche**, le parisien est large dans ses mouvements et ne contrôle pas l'ampleur de sa manœuvre.

Le visage bougon du parisien **contraste avec** celui souriant de l'allemand.